



～東の丘に芳しく香れ～

輝け! 東芳っ子

令和5年11月27日

東芳小学校だより

第28号

文責：校長 山際裕之

今年度2回目の避難訓練を行いました

11月20日に今年度2回目の避難訓練を行いました。今回は、事前指導のみを行って子どもたちには明確な期日や時間を伝えずに行いました。清掃時間中に大きな地震が起きて、配膳室から火災が発生したという想定で行いました。授業中と違って全員が自分の教室にいる状況ではありませんでしたが、緊急放送をよく聞いて、近くにいる教師の指示で速やかに避難することができました。避難訓練を見守っていただいた消防署の方も、子どもたちの避難の様子を褒めていました。また、今回は緊急時に備えて消火器の使い方を学びました。6年生が水消火器を使って消火器の操作を体験しました。消火器の使い方は「ピノキオ」ですね。①ピンを抜く、②ノズルをもつ、③距離をとって、④（レバーを）押すです。



体験を通して学ぶ音楽 4・5年生の和楽器教室

11月21日に音楽の授業として4年生と5年生の和楽器教室を行いました。講師として、後藤礼子様、金澤美穂子様、星美穂様がたくさんのお琴や三味線もってお越しく下さいました。4年生は初めて琴の演奏を体験しました。琴の歴史や特徴に関するお話を聞いて、「さくら」を演奏しました。初めてではありましたが、ゆっくり全員で合奏することができました。5年生は昨年度の教室で琴の演奏をした経験があるため、琴の演奏と三味線の演奏をローテーションで体験しました。さすがに2年目になると、琴の音色もすばらしかったです。最後には琴と三味線の合奏まで行うことができました。教科書の文章や写真を見るだけでは分からないことや感じられないことを得られる貴重な授業でした。



6年生が薬物乱用の恐ろしさについて学びました

11月21日に6年生が薬物乱用防止教室を行いました。郡山警察署生活安全課から2名の警察官にお越しいただきました。大学生の運動部員が大麻の使用により逮捕されるなど、若年層の薬物乱用が問題となっています。また、最近「大麻グミ」のニュースが報道されるなど、他人事ではない状況です。子どもたちは「薬物にはゼツタイに手を出さない」ことをあらためて心に誓うとともに、薬物乱用の入口の多くがSNSを含むインターネットであることから、情報モラルについても深く考えていました。



3年生が阿久津曲がりねぎの試食会を行いました

総合的な学習で阿久津曲がりねぎについて学習している3年生は、11月21日に試食会をおこないました。特別非常勤講師の橋本昌幸様にお世話になり、簡単な調理と味付けで阿久津曲がりねぎをおいしく食べる方法を紹介していただきました。「おいしい!」、「あまい!」と感嘆の声をあげながら味わう子どもたちの表情が印象的でした。おいしくいただくところまでが学習です。学校の畑に植えた阿久津曲がりねぎも、もうすぐ収穫になります。たくさんの曲がりねぎをお家にもって帰れるといいですね。

